

Die Mutter war's,
was braucht's der Worte mehr.



In Liebe und Dankbarkeit nehmen wir Abschied von unserer lieben Mama,
Schwiegermutter, Oma, Schwester, Schwägerin, Tante und Patin, Frau

Olga Mathoy

geborene Gander

die am 3. Oktober 2014, plötzlich und unerwartet, nach dem Empfang der
Hl. Krankensalbung, im 87. Lebensjahr friedlich eingeschlafen ist.

Wir begleiten unsere liebe Olga am Montag, den
6. Oktober 2014 um 14.00 Uhr von der Totenkapelle aus zum Begräbnisgottesdienst in
die Pfarrkirche Pians und anschließend auf den Ortsfriedhof zur letzten Ruhe.

Pians, Landeck, Bregenz, am 3. Oktober 2014

In Liebe und Dankbarkeit

Deine Kinder

Wolfgang mit Angelika

Reinhard mit Atti

Marie-Luise

Deine Enkel

Alexander

Sabrina mit Michael

Deine Geschwister

Erna

Bruno mit Erika

im Namen Deiner Patenkinder und aller Verwandten

Die Rosenkränze beten wir am Freitag und Sonntag um
19.00 Uhr in der Pfarrkirche Pians.